

ÉCOLE MATERNELLE DE NAVARRE ET STATIONNEMENT DES VOITURES

Accompagner son enfant à l'école en voiture est un vrai casse-tête qui peut s'avérer **très dangereux pour la sécurité des piétons, et notamment des plus jeunes.** Le stationnement résidentiel peut accueillir environ 60 voitures, sans compter les rues voisines (Saint-Germain, des Forières, des Chalets...). Mais c'est un stationnement résidentiel où stationnent les résidents ! **Le mieux est évidemment de venir à pied autant que possible (photo 5),** mais on peut fluidifier la circulation **en répartissant les véhicules...**



1. A gauche du portail, environ 15 places.



2. Face au portail, environ 10 places.



3. Le long du dojo, environ 15 places.



4. Derrière le dojo, environ 25 places.



5. Le long de la forêt, un chemin agréable, parallèle à la rue Saint-Germain et qui dessert le parking derrière le dojo et les ensembles d'immeubles jusqu'à l'IUT, ainsi que la ligne verte. Une belle alternative aux trottoirs étroits et à la circulation fiévreuse de la grande rue !

Attention ! Il n'y a qu'une seule place réservée aux personnes en situation de handicap. Merci donc de faire preuve de civisme et de la garder disponible pour les usagers qui en ont vraiment besoin !

Une école maternelle étant une école de grande proximité et l'espace étant limité, il est peu probable (souhaitable?) de supprimer de rares points de verdure pour ajouter des places de stationnement temporaire...